















UNDÉCIMA CONFERENCIA ANUAL INTERNACIONAL Y COMPARATIVA CONFERENCIA DE DERECHO URBANÍSTICO

12 AL 14 DE MAYO, 2026. CIUDAD DE MÉXICO

Centro de Estudios Metropolitanos y Municipales FES Acatlán UNAM México







La Conferencia

El Centro de Derecho Urbano de la Facultad de Derecho de Fordham, el Colegio de Jurisprudencia Urbanística CJUR Internacional, la Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos ("ONU-Hábitat") se complacen en anunciar una convocatoria para participar en la Undécima Conferencia Anual Internacional y Comparada de Derecho Urbano, que tendrá lugar en la Ciudad de México del martes 12 al jueves 14 de mayo de 2026.

Desde 2014, esta Conferencia anual ha acogido a destacados académicos del derecho urbano de todo el mundo para presentar sus investigaciones y trabajos en curso. En su undécima edición, la Conferencia continúa consolidando esta tradición al ofrecer un foro dinámico para compartir diversas perspectivas internacionales, comparativas e interdisciplinarias sobre la rica intersección entre las ciudades y el derecho. La Conferencia ofrecerá oportunidades para interactuar con la investigación, la práctica y la pedagogía urbana desde diversas perspectivas. También destacará las perspectivas y experiencias locales para una comprensión fundamentada del dinámico contexto jurídico urbano mundial.

La Conferencia ha facilitado desde hace tiempo la participación de diversas subespecialidades académicas jurídicas y de distintos sistemas jurídicos a nivel internacional para enriquecer nuestra comprensión del derecho urbano. Esperamos darle la bienvenida a la Ciudad de México.

Presentación de propuesta

Envíe una propuesta de hasta 500 palabras a <u>urbanlaw@fordham.edu</u> con el asunto " [Nombre del trabajo propuesto, Nombre, Apellido]". Si tiene un borrador, inclúyalo en su propuesta; no es necesario que los participantes hayan preparado un trabajo para participar. La conferencia se realizará en inglés. Se prefieren propuestas en inglés, pero también se considerarán propuestas en español.



Como referencia, los programas de nuestros primeros diez ICULC se pueden encontrar <u>aquí</u>.

Las propuestas deben presentarse a más tardar el 15 de enero de 2026, aunque se recomienda hacerlo con anterioridad. Se informará a los proponentes sobre su aceptación antes del 15 de febrero de 2026.

Hay fondos limitados disponibles para cubrir los costos de quienes, de otro modo, no podrían participar presencialmente, incluyendo académicos del Sur Global, académicos en etapa inicial de carrera y estudiantes de posgrado. Por favor, indique en su solicitud si su participación está condicionada a la recepción de fondos.

Copatrocinadores

Acerca del Centro de Derecho Urbano de la Facultad de Derecho de Fordham: El Centro de Derecho Urbano se dedica a investigar el papel del derecho y los sistemas jurídicos en el urbanismo contemporáneo mediante la investigación académica, la pedagogía, la programación y la investigación aplicada. Para más información, visite https://www.urbanlawcenter.org.

Acerca de la Universidad Nacional Autónoma de México: La Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán de la UNAM es una institución universitaria multidisciplinaria y la entidad con mayor población estudiantil de la UNAM. Con una matrícula de aproximadamente 23,000 estudiantes, se posiciona como la facultad con mayor número de estudiantes. Para más detalles, visite https://www.acatlan.unam.mx/index.php?id=13.

Acerca de CJUR: La Asociación Internacional de Legislación Urbana (CJUR Internacional) es una organización destacada que promueve la legislación urbana junto con ONU-Hábitat, la Campaña Urbana Mundial y el Foro de Profesionales del Hábitat.

Para más información, visite cjur.net.

Acerca de ONU-Hábitat: El Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat) es el Organismo de las Naciones Unidas para el desarrollo urbano sostenible. Su mandato es promover ciudades y pueblos social y ambientalmente sostenibles, a la vez que aboga por una vivienda adecuada para todos. Para más información, visite www.unhabitat.org